



„Jetzt sind wir flexibel und können von überall her arbeiten. Metagon hat uns bei der Erneuerung der Informatik in jeder Phase kompetent unterstützt.“

Roland A. Müller, Direktor Schweizerischer Arbeitgeberverband

Schweizerischer Arbeitgeberverband

Branche: Verband

+41 44 421 17 17

www.arbeitgeber.ch



SCHWEIZERISCHER ARBEITGEBERVERBAND
UNION PATRONALE SUISSE
UNIONE SVIZZERA DEGLI IMPRENDITORI

Projektleitung für Erneuerung der Informatik-Infrastruktur und -Anwendungen

Die Stimme der schweizerischen Arbeitgeber

Als Spitzenverband vereint der Schweizerische Arbeitgeberverband (SAV) rund 80 regionale und branchenspezifische Arbeitgeberverbände sowie einige Einzelunternehmen. Der SAV vertritt insgesamt über 100'000 Klein-, Mittel- und Grossunternehmen mit knapp 2 Millionen Arbeitnehmenden aus allen Wirtschaftssektoren.

Analyse der Prozesse und Anwendungen

Als der Verband für Arbeitgeber ist es auch Ziel des SAV, Vorbild für sinnvolle Ressourcennutzung und modernen, effizienten IT-Einsatz zu sein. Aus diesem Grund hat der Schweizerische Arbeitgeberverband Metagon angefragt, eine neutrale Analyse der bestehenden Prozesse und ICT-Anwendungen durchzuführen und eine optimierte Anwendungs-Landschaft zu konzipieren.

Gesamterneuerung der Informatik

Aus der Analyse resultierte die Erneuerung der gesamten Informatik-Infrastruktur und Anwendungs-Landschaft. Die Mitarbeitenden des SAV können dank der Neukonzeption ortsungebunden arbeiten und haben für ihre tägliche Arbeit flexiblere und effizientere Arbeitsmittel zur Verfügung. Metagon betreute den SAV von der Analyse über die Konzeption bis zur erfolgreichen Einführung der neuen Lösung durch den ausgewählten Implementationspartner. Er betreibt die optimierte Anwendungs-Umgebung für den SAV mit garantierten Leistungsmerkmalen.

Metagon AG

+41 43 299 70 10

info@metagon.ch

www.metagon.ch